
Webseiten in Leichter Sprache 

Im Internet werden die Webseiten in Leichter Sprache immer mehr. 

Leider wissen wir oft nicht, 

wo man sie finden kann. 

Sie erfahren hier, 

wo Sie Webseiten in Leichter Sprache finden können. 

Wir schauen uns gemeinsam  

einige dieser Webseiten an. 

Das sind Webseiten zu diesen Themen: 

 Recht und Gesetz 

 Informationen für Menschen mit Beeinträchtigungen 

 Spiele in Leichter Sprache 

 Nachrichten in Leichter Sprache 

 Und noch mehr 

Wer macht den Vortrag? 

Birgit Peböck 

vom Kompetenz-Netzwerk KI-I 

in Linz 

Telefon: 0043 732 / 90 15 – 54 92 

E-Mail: birgit.peboeck@ki-i.at 


